

modelos de básculas aéreas, marca «Epelsa», modelos EA-150, EA-300, EA-600 y EA-1000, y cuyas principales características metrológicas son las siguientes:

Mod.	Max.	Min.	$c = d_d$	Número de células carga	Clase prec.
EA- 150	150 kg	2,5 kg	50 g	2, LB-5 (150 kg)	III
EA- 300	300 kg	5,0 kg	100 g	2, LB-5 (250 kg)	III
EA- 600	600 kg	10,0 kg	200 g	2, LB-5 (500 kg)	III
EA-1000	1000 kg	20,0 kg	500 g	2, LB-5 (1500 kg)	III

Segundo.—Para garantizar un correcto funcionamiento de estas básculas aéreas se procederá al precintado del dispositivo de pesaje una vez realizada la verificación primitiva, según se describe y representa en la memoria y planos que sirvieron de base para su estudio por el Centro Español de Metrología.

Tercero.—Siguen vigentes los mismos condicionamientos que figuraban en la Resolución de aprobación de modelo.

Cuarto.—Próximo a transcurrir el plazo de validez que se concede, y con una antelación mínima de tres meses, la Entidad interesada, si lo desea, solicitará del Centro Español de Metrología prórroga de autorización de circulación del referido modelo.

Madrid, 2 de marzo de 1990.—El Director, José A. Fernández Herce.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

8346 *ORDEN de 6 de marzo de 1990 por la que se dispone que el Instituto de Formación Profesional «Actur», de Zaragoza, se denomine en lo sucesivo Instituto de Formación Profesional «Tiempos Modernos».*

Examinado el expediente incoado por el Instituto de Formación Profesional «Actur», de Zaragoza, ubicado en la calle Segundo de Chomón, sin número, solicitando que el mencionado Instituto se denomine «Tiempos Modernos».

Vistos los informes favorables emitidos por los distintos órganos que han intervenido en el presente expediente, y de conformidad con lo dispuesto en el artículo 8.º del Reglamento provisional de los Centros de Formación Profesional de fecha 30 de noviembre de 1975 («Boletín Oficial del Estado» de 20 de diciembre).

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que el Centro de referencia se denomine en lo sucesivo Instituto de Formación Profesional «Tiempos Modernos».

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 6 de marzo de 1990.—P. D. (Orden de 26 de octubre de 1988), el Secretario de Estado de Educación, Alfredo Pérez Rubalcaba.

Ilma. Sra. Directora general de Centros Escolares.

8347 *ORDEN de 19 de marzo de 1990 por la que se reconoce, clasifica e inscribe en el Registro de Fundaciones Docentes Privadas la denominada «Fundación Rotellar para el Fomento de las Investigaciones Médicas», de Barcelona.*

Visto el expediente de reconocimiento, clasificación e inscripción en el Registro de Fundaciones Docentes Privadas y Entidades Análogas de la «Fundación Rotellar para el Fomento de las Investigaciones Médicas», instituida en Madrid y con domicilio en la avenida Meridiana, número 358, de Barcelona; y

Resultando que por don Emilio Rotellar Lampre se ha presentado ante el Ministerio de Educación y Ciencia, con fecha 12 de diciembre de 1989, escrito en solicitud de que sea reconocida, clasificada e inscrita en el Registro de Fundaciones Docentes Privadas la «Fundación Rotellar para el Fomento de las Investigaciones Médicas», instituida en Madrid por don Emilio Rotellar Lampre, según escritura pública otorgada ante el Notario de dicha capital don Antonio Francés y de Mateo el 13 de noviembre de 1989, que tiene el número 3.354 de su protocolo;

Resultando que entre los documentos aportados al expediente por el peticionario obran la copia de la escritura de constitución de la

Fundación, Estatutos, justificante de presentación a liquidación del Impuesto de Transmisiones Patrimoniales y Actos Jurídicos Documentados, justificante del depósito en Entidad bancaria de la dotación fundacional, presupuesto para el primer ejercicio económico y programa de actividades;

Resultando que los fines primordiales reflejados en el artículo 6 de sus Estatutos son: «Apoyar por cualquier medio lícito la investigación en España en cualquiera de las ramas de la Ciencia Médica en general y en las técnicas de tratamiento de las enfermedades humanas en particular, para ello la Fundación podrá conceder becas para investigaciones concretas en materias médicas, apoyar económicamente a equipos de investigación, organizar congresos y toda clase de encuentros nacionales e internacionales, dar cursos de divulgación, organizar conferencias y en general propiciar por cuantos medios sean adecuados la realización de los fines para los que se constituye»;

Resultando que la dotación inicial adscrita a la Fundación, según se recoge en la escritura de constitución, es de 5.000.000 de pesetas, aportados íntegramente por el fundador, cuya suma ha sido ingresada en Entidad bancaria, y que el domicilio queda fijado en la avenida Meridiana, número 358, Barcelona;

Resultando que el órgano de gobierno, administración y representación de la Fundación es el Patronato, compuesto por un máximo de ocho miembros y un mínimo de tres, si bien el fundador se reserva inicialmente el ejercicio de todas las competencias del Patronato, y ha aceptado su cargo, de carácter gratuito, sin perjuicio de que en lo sucesivo pueda acordar el nombramiento de Patronos dentro de los límites estatutariamente previstos en el artículo 13;

Resultando que el resto del articulado estatutario regula las demás cuestiones que el texto reglamentario contiene: reglas para la selección de los beneficiarios, previsiones para el supuesto de modificación de fines o extinción de la Fundación;

Resultando que de conformidad con lo dispuesto en el artículo 109 del Reglamento de Fundaciones el expediente ha sido cursado a través de la Oficina de Educación y Ciencia en Barcelona, la cual informa favorablemente la pretensión deducida en el mismo;

Vistos la Constitución vigente, la Ley General de Educación de 4 de agosto de 1970, el Reglamento de Fundaciones Culturales Privadas y Entidades Análogas de 21 de julio de 1972 («Boletín Oficial del Estado» de 30 de octubre) y demás disposiciones de general y pertinente aplicación;

Considerando que el artículo 34 del texto fundamental recoge el derecho de fundación para fines de interés general;

Considerando que, en armonía con lo establecido en el artículo 103.4 del precitado Reglamento de Fundaciones, siendo de ámbito nacional, es competencia del titular del Departamento de Educación y Ciencia reconocer, clasificar y disponer la inscripción de las Instituciones de carácter docente y de investigación, cuya tutela tiene atribuida por el artículo 137 de la Ley General de Educación, facultad que tiene delegada en el Secretario de Estado de Universidades e Investigación por Orden de 2 de marzo de 1988 («Boletín Oficial del Estado» del 4);

Considerando que el artículo 1.1 del Reglamento de 21 de julio de 1972 dice que tendrán carácter de Fundaciones Culturales Privadas aquellos patrimonios autónomos destinados primordialmente por sus fundadores a la educación, la investigación científica y técnica y administrados sin fin de lucro por las personas a quienes corresponde su gobierno, circunstancias todas ellas que concurren en el presente caso;

Considerando que la Carta Fundacional y los Estatutos contenidos en la escritura pública de 13 de noviembre de 1989 reúnen los requisitos básicos del artículo 1 del Reglamento de 21 de julio de 1972 y las prescripciones de los artículos 6, 7 y 84 de su texto para que la «Fundación Rotellar para el Fomento de las Investigaciones Médicas» pueda clasificarse como de financiación y promoción, a tenor de lo establecido en el artículo 2 del Reglamento, dados los objetivos que proyecta, según el artículo 6 de sus Estatutos;

Considerando que, de acuerdo con lo establecido en el artículo 9.3, los fundadores que sean personas físicas podrán reservarse durante su vida el ejercicio de todas las competencias asignadas a los órganos de gobierno de la Fundación, por lo que debe ser aceptada la reserva a su favor efectuada por el señor Rotellar en la escritura de constitución y prevista en el artículo 13 de los Estatutos;

Considerando que a la vista de lo expuesto y habida cuenta de que el expediente ha sido tramitado a través de la Oficina de Educación y Ciencia en Barcelona, con su informe favorable, pueden estimarse cumplidas las exigencias reglamentarias.

Este Ministerio, vista la propuesta formulada por el Servicio de Fundaciones y de conformidad con el informe del Servicio Jurídico del Departamento, ha resuelto:

Primero.—Reconocer, clasificar e inscribir como Fundación docente privada de financiación, promoción y de ámbito nacional a la denominada «Fundación Rotellar para el Fomento de las Investigaciones Médicas», instituida en Madrid en virtud de escritura pública otorgada con fecha 13 de noviembre de 1989 y con domicilio en la avenida Meridiana, número 358, de Barcelona.

Segundo.—Aprobar los Estatutos de fecha 13 de noviembre de 1989 por los que la misma ha de regirse.